

Wir waren mit der

Natur- und Hofspielgruppe Waldkäuzli

zu Gast am Summerfäscht 2022 im Wolfganghof.
Die Kinder durften mit **Riesen-Seifenblasen**
experimentieren und sich im **Stiefel-Werfen** üben.



Hinweis: Soweit möglich wurde das Einverständnis der abgebildeten Personen bzw. deren Erziehungsberechtigten vor Ort eingeholt. Leider gelang das nicht in allen Fällen. Falls du mit der Publikation deines Bildes nicht einverstanden bist, melde dich gerne unter kontakt@wilenhof.ch.



Hinweis: Soweit möglich wurde das Einverständnis der abgebildeten Personen bzw. deren Erziehungsberechtigten vor Ort eingeholt. Leider gelang das nicht in allen Fällen. Falls du mit der Publikation deines Bildes nicht einverstanden bist, melde dich gerne unter kontakt@wilenhof.ch.



Hinweis: Soweit möglich wurde das Einverständnis der abgebildeten Personen bzw. deren Erziehungsberechtigten vor Ort eingeholt. Leider gelang das nicht in allen Fällen. Falls du mit der Publikation deines Bildes nicht einverstanden bist, melde dich gerne unter kontakt@wilenhof.ch.